

Schülerlotsen

Schüler der 8. Klasse sichern den Schulweg an der B15

Die Schülerlotsen helfen mit, den Schulweg von 7:40 bis 8:00 sicherer zu machen. Außerdem unterstützen sie durch ihren Einsatz die Arbeit der Polizei.



Diese schult die Schüler zunächst theoretisch. Dabei werden Rechte und Pflichten eines jeden besprochen und auf mögliche Herausforderungen und Gefahren eingegangen. Am Ende qualifiziert sich jede/r Schülerlotse/in durch das Bestehen einer schriftlichen Prüfung.

Im Anschluss wird das erworbene Wissen vor Ort beim Fußgängerüberweg an der B15 praktisch und unter der Anleitung der Polizei erprobt.

In diesem Jahr meldeten sich neun Schüler der 8. Klassen freiwillig zum Schülerlotsendienst. Dieser wird im wöchentlichen Wechsel mit dem Gymnasium Dorfen abgeleitet. Somit ist jede/r Schülerlotse/in für 2 bis 3 Wochen im Schuljahr eingeteilt.



Liebe Schülerlotsen: Vielen Dank für euren Einsatz!